

Alcaldesa y dirigentes de comités de vivienda de Papudo se reúnen con ministro Montes para solicitar celeridad a proyectos habitacionales

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, acompañó a los dirigentes de los comités de viviendas Dayot y Los Lilenes, a una reunión con el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes. Durante el encuentro, el ministro se comprometió a reactivar los procesos pendientes, que permitan acelerar el avance del proyecto habitacional de ambos comités y agilizar el desarrollo de las bases de licitación.

A culminar la reunión, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló: "En compañía del senador Chahuán, junto a nuestros dirigentes, hoy nos hemos reunido con el ministro Carlos Montes, como siempre agradeciendo a él toda la disposición que ha tenido con nosotros durante todo este proceso que hemos vivido junto al comité Los Lilenes y al comité Dayot. La verdad es que la gente no puede seguir esperando, necesitamos sacar adelante las bases de licitación del proyecto para poder ya empezar a ver los sueños hecho realidad, ver cómo ya se empieza a concretar la vivienda propia del comité Los Lilenes y avanzar en paralelo con el comité Dayot, para que podamos tener en conjunto las soluciones habitacionales que ellos tanto requieren. No vamos a dejar de golpear las puertas necesarias para poder concretar prontamente los sueños de los hijos de nuestra tierra".

Anuncio Patrocinado

Francisco Ramírez, dirigente del comité de vivienda Los Lilenes, comentó: "Hoy vinimos a una reunión con el ministro, agradecer al senador Chahuán, junto con la alcaldesa, nos recibió el ministro para lograr apurar ciertos procedimientos que se tienen que lograr dentro de la comuna, para sacar adelante todo el tema de la vivienda en el comité Los Lilenes, en la gestión con Dayot. Creo que la recepción del ministro es siempre bien agradecida, siempre pro de trabajar con nosotros y el fin de esta reunión es apurar los procesos que ya nos quedan muy pocos pasos para las familias de Papudo, para llegar a nuestro sueño que es la vivienda, solucionar ciertos detalles, pero creo que siempre con el apoyo del senador Chahuán, el apoyo de la alcaldesa y el apoyo del ministro que para nosotros siempre ha sido fundamental, podemos lograr llegar a una meta que es nuestra vivienda, así que muy contento por la reunión".

Por su parte el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, señaló: "La comuna Zapallar, la comuna Papudo y la comuna Santo Domingo son comunas de alto nivel de ingreso promedio en relación a otras comunas. Sin embargo, creemos que es fundamental que haya inversión pública en distintos aspectos, en educación, pero también en vivienda. O sea, que haya viviendas que permitan a las personas que arce allá viviendo, tener donde trabajar, donde vivir, toda su vida, con su familia, con su historia. Por eso, que nos parece muy importante apoyar los proyectos, sacarlo adelante y que los equipos municipales ayudan en esto, que se la jueguen y que hagan buenos proyectos y que permitan aprobarlo antes

Alcaldesa y dirigentes de comités de vivienda de Papudo se reúnen con ministro Montes para solicitar celeridad a proyectos habitacionales

posible".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Además, ministro Montes agregó: "Construir ahí tiene mucho significado, pero un significado profundo de que no se trata de que en un lugar viven los con plata y en otro lugar los que no tienen tanta plata. La integración social es algo fundamental en la idea de ciudad. Las ciudades mejores son las ciudades más integradas, más diversas, con gente distinta".

El senador, Francisco Chahuán, expresó: "Agradecer la persistencia y la coherencia que tiene la alcaldesa, Claudia Adasme, para poder sacar adelante estos dos proyectos habitacionales justamente en la comuna de Papudo. Ha estado trabajando por largo tiempo, junto a dirigentes que son activos, que han logrado finalmente golpear las distintas puertas. Los he acompañado en todo este proceso; estuvimos con la Ministra de Defensa, estuvimos antes también con la Ministra de Bienes Nacionales y hemos estado golpeando puertas tras puertas, Ministerio de Vivienda".

Alcaldesa y dirigentes de comités de vivienda de Papudo se reúnen
con ministro Montes para solicitar celeridad a proyectos
habitacionales



y tú, ¿qué opinas?